

Halberstadt

App auch für Apple-Geräte

[14.04.2014] Die neue App der Stadt Halberstadt ist jetzt auch für alle Apple-Geräte verfügbar. Das Angebot beinhaltet neben einer mobilen Bürgerauskunft auch einen Mängelmelder.

Nutzer eines Smartphones mit Android-Betriebssystem können die neue Halberstadt-App bereits seit einem Monat testen. Nun ist die Applikation nach Angaben der sachsen-anhaltischen Kommune auch im iTunes Store von Apple zu finden. Entstanden ist das Angebot in Zusammenarbeit mit dem Unternehmen brain-SCC. Die App beinhaltet Informationen und Services aus den Bereichen Tourismus, Bürger und Wirtschaft. So kann man sich über die mobile Bürgerauskunft etwa von unterwegs aus über Öffnungszeiten und Zuständigkeiten der Ämter informieren. Mit einem Klick gelangen Nutzer jetzt zudem zur Online Kritik, und können die Stadtverwaltung per Smartphone auf Missstände hinweisen. Unternehmen erhalten Informationen zum Wirtschaftsstandort und über Gewerbeimmobilien. Wie die Stadtverwaltung Halberstadt weiter mitteilt, steht die App auch als Web-Version zur Verfügung – für Smartphone-Besitzer, die keines der beiden genannten Betriebssysteme nutzen.

(bs)

Die App im iTunes Store

Die App im Google Playstore

Stichwörter: Social Media, Apps, Halberstadt